

Je VAUD la peine



Changer de regard sur les sorties de délinquance

Exposition
du 24 février
au 14 mars
2026

Se rencontrer : vernissage
24 février 2026 - 17h30

S'entraider : le soutien par les pairs
(table ronde)
26 février 2026 - 17h30

S'engager : la place de la société
(activité questions-réponses)
5 mars 2026 - 17h30

S'exprimer : le rôle de l'expression artistique
(atelier participatif)
12 mars 2026 - 17h30

Se projeter : la sortie de prison, un parcours (im)possible ?
(jeu de médiation scientifique)
Organisation sur demande : jevaulapeine@gmail.com

Du mardi
au samedi
10h - 18h

Forum de
l'Hôtel
de Ville
Lausanne